

西尾大阪聯合會主事

諸君ト大いに實シタ点ガアル為争議如何ナルカモヨット豫想スバトケ出来テ

一昨年ハ芳屬軍カ勝利ヲ得、昨年ハ芳屬軍ハ血ミドロニナシテア
ル組合員ニシテ全ノ致命傷ヲ得タモノアル組合ニシテ景ヲ失フタモノカアル
伸銅工組合ハ一番打撃ヲ蒙クタノアル電線工組合ハ二三四回打撃ヲ蒙
ワタカ現今ハ會員数が増加シ朝日、登記如キ勢力アル據聯合會ト生レタ
コトハ報告不登載也

最近我ノ仲間ノ間ニ集團的組織ヲ重ニスルヨリ個人ノ本能ニ尊重ス
ルト云フ思想ガヨクナシトヨクトガワカリ又勇武士組、反逆團トカ何々團ト
カ一致シテ共同歎詠ニシテ喜バキシトアル固島芳屬
組合ハ争議ニ修歎シテ爲組合員の威丈シカ現在ハ會員数が増加シ六
百名、會員カ居様ニナシ

芳正會、二回打撃ヲ受ク我ハ九州、芳屬運動ニ應援シテキル我
ハ九州、芋屬省諸君ニ機関紙ヲ無料ナ送リ又蘭士ヲ送ソラキル
岡山、芋屬組合、近内、關西芳屬同盟會ニ加入シトテキル、草進會
及ハ大阪機械芳屬組合、河野支部が出來タ草進會ト機械芳屬
組合ニ連盟^ノ作ツタ岸和田^ノ鐵^ノ芳屬組合^ノ作ミトテキル、和歌山、
組合ハ非常^ノ發達シテキル、硝子^ノ組合^ノ作ミトテキル
組合ハ芽生^ノ一年に故一章專心ニ芳屬運動ヲヤル有給、モノヲ多ク作り
タ又工場ニ傷イテキル人々モシヘ得道トスル財ヲ發揮シテ傷イテ貰ヒ
キ我ハ財源ニ苦シニテ先ル為會員^ノ値上ケ^ノタイ又新聞、廣告モモド
多クトル様ニシタイ我ヨリ一生懸命ニナシテ來年、大會時ニ快シテ神戸
聯合會ニ取テイ積リヤアル